



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA Nº251-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Felipe Pita y Jesús Coronel abandonaron un promedio de 100 obras mientras gobernaron la región

Actual gestión regional culmina y liquida proyectos que, en muchos casos, no contaban con presupuesto para su ejecución.

Alrededor de 100 obras que fueran iniciadas hace más de cuatro años (gestiones de Felipe Pita y Jesús Coronel) y que quedarán abandonadas, en muchos de los casos sin presupuesto, actualmente están en proceso de culminación y se espera que lo más pronto sean liquidadas.



Entre los proyectos abandonados se encuentra el “Mejoramiento de la I.E Nº 82529 Limón Utco” en la provincia de Celendín, el mismo que no culminó su ejecución financiera pese a que la gestión de entonces firmó un acta de recepción de obra con fecha 3 de mayo del 2007. Es decir, la obra fue ejecutada en su totalidad, sin embargo la gestión regional no hizo efectivo el desembolso financiero en su momento.

El Gobierno Regional Cajamarca, que preside Gregorio Santos, a través de la Sub Gerencia de Supervisión y Liquidaciones, tomó la decisión de cancelar la deuda (liquidar la obra financieramente), luego de un acuerdo conciliatorio entre el Gobierno Regional Cajamarca (GRC) y la empresa ejecutora G&M Ingenieros Constructores SRL. El monto adjudicado en la buena pro fue de 106 mil 93.11 nuevos soles, según contrato de ejecución de obra del 6 de octubre del 2006.

César Plasencia Fernández, actual sub gerente de Supervisión y Liquidaciones, refiriéndose al tema, citó el informe Nº 1169-2006-GR-CAJ-GRI/SGSL, de fecha 27 de octubre de 2006, con el que se autoriza a la contratista un adelanto directo por la suma de 21 mil 218.62 nuevos soles. Sin embargo, la administración de entonces se negó a cancelar el saldo, argumentando la ausencia de la firma del gerente general en el contrato. Cabe indicar que en este documento sólo se observa la firma de G&M Ingenieros Constructores, representado por Lilian Angelina Guzmán de Barrantes.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y
RELACIONES PÚBLICAS**



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Esto llevó a que con fecha 30 de marzo del 2007, la empresa inicie un proceso judicial y tras varios años de litigio solicitara un arbitraje que terminaría con un acta de conciliación (Nº44-2013 del Centro de Conciliación Extrajudicial “La Solución”), en la que el Gobierno Regional Cajamarca se compromete a pagar la suma de 94 mil 277.40 nuevos soles, que incluye monto de liquidación de obra, adicional, intereses, indemnización y otros gastos derivados del conflicto suscitado.

Dicha acta de conciliación se firmó el 19 de marzo de 2013 y luego mediante informe Nº 076-2013-GR.CAj/GRI/ELAQ, de fecha 2 de abril de 2013, se emite opinión técnica favorable para la aprobación de la liquidación de contrato en cuestión, acto que se cumplió meses después.

César Plasencia Fernández, mostró un Cuadro de Compromiso y Marco Presupuestal 2013 de la obra en mención, en el que se observa la programación, con recursos determinados (canon), de 94 mil 278 nuevos soles y la programación de igual cantidad, con donaciones y transferencias, que es con lo que finalmente se pagó a G&M Ingenieros Constructores, ante la inexistencia de recursos provenientes del canon en el momento que se debió pagar la deuda.

OTROS EJEMPLOS

Otra de las obras abandonadas fue la Electrificación Rural Aylambo-Cajamarca, que inició su ejecución sin el visto bueno del expediente técnico por parte de Hidrandina.

También la carretera cruce Jesús – Jesús, donde el gobierno de Jesús Coronel Salirrosas firmó un convenio con el Ejército para la realización de esta obra; ante el poco avance en la misma, se tuvo que resolver el convenio; para luego ejecutarlo por administración directa y concluirlo por contrata a través de la actual gestión de Gregorio Santos Guerrero.

En la provincia de San Pablo existen cinco proyectos inconclusos. El actual Gobierno Regional ha optado por resolver los convenios con las municipalidades, por lo que se está asumiendo la obra de manera directa, elaborando los expedientes de saldo de obras y concluyéndolas. En esta provincia el ejemplo sobresaliente es la carretera Santa Rosa de Unanca–Callancas.

**Sé agradece su difusión
Cajamarca, 10 de octubre de 2013**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**